

## Die EKK - Evangelischen Kreditgenossenschaft eG spendet für die Stiftung Senfkorn

Jedes Kind sollte die besten Voraussetzungen für einen guten Start ins Leben erhalten, damit es sich frei entfalten und seine Kräfte und Talente optimal entwickeln kann. Hierbei spielen Kindertagesstätten und Kindergärten eine wichtige Rolle.

Deshalb hat es sich die Stiftung Senfkorn zur Aufgabe gemacht, evangelische Kindergärten in Thüringen zu fördern. Als langjähriger Partner der Stiftung unterstützt die EKK diese Arbeit mit einer Spende in Höhe von 1.000 Euro.

Regionaldirektor Markus Bartaune übergab am 15. Oktober den Spendenscheck an den Vorsitzenden der Stiftung Senfkorn, Superintendent Henrich Herbst.



Foto: EKK